



PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 04:00

PAG - 1 -

Viernes 05 de mayo de 2006

El Salvador

El Diario de Hoy

Decomisan granadas y armas

Un alijo de armas, incluso 27 granadas, escondido en una vivienda fue descubierto ayer por la Policía Nacional. Se trata de 27 granadas de fragmentación y dos fusiles de asalto marca AK-47, y otros pertrechos militares que estaban embalados "listos para ser trasladados fuera del país". Fueron arrestados un supuesto guatemalteco identificado como Jorge Eduardo Porras González, de 60 años, y a una nicaragüense de nombre Rosa.

Honduras



La Cancillería está atenta a los planes de Nicaragua en el paralelo 15

No permitirán exploraciones

Honduras advierte que si los análisis sobre las últimas concesiones que otorgó Nicaragua a empresas extranjeras para buscar petróleo revelan que son en territorio en litigio, presentará su protesta de manera formal.

El vicescanciller de la República, Enrique Reina, informó ayer que la embajada de Honduras en Nicaragua aún no concluye el informe solicitado hace varios días.

Sin embargo, se realizan las consultas respectivas para ver si este tipo de concesiones no afectan los intereses y derechos soberanos del país en el Caribe.

"Cualquier pretensión sobre el paralelo 14°59.8' se entiende que está sobre los espacios marítimos de Honduras y, en caso de darse, se emitirán las protestas del caso", anunció.

Costa Rica



Vigilancia militar

Emergencia en Nicaragua contra deforestación

AFP. El gobierno de Nicaragua ordenó ayer al Ejército y a la Policía establecer puestos de control en 26 puntos del país para detener la exportación ilegal de madera, como medida complementaria a la emergencia económica decretada el miércoles en cuatro regiones del Pacífico y Atlántico.

El presidente nicaragüense, Enrique Bolaños, decretó la noche del miércoles un estado de emergencia



PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 04:00

PAG - 2 -

económica, con movilización del Ejército, en las dos regiones autónomas de la costa atlántica y en los departamentos de Río San Juan y Nueva Segovia de la costa del Pacífico.

Panamá



Nicaragua denuncia exterminio de bosques

AP El presidente Enrique Bolaños decretó el Estado de Emergencia Económica en varias regiones del norte y la región caribeña del país para detener lo que llamó "un gigantesco e indiscriminado exterminio de los bosques". "Están destruyendo el país y esa madera debió de pasar por las narices de alguien. He ordenado una investigación", dijo en comparecencia ante la prensa en la Casa Presidencial. Agregó que la madera cortada la sacan de noche por el puerto pluvial de El Rama, 222 kilómetros al este de Managua, con destino a algún país del Caribe. Bolaños informó que denunció el hecho ante la OEA.

Estados Unidos



Sabala desbordó Teatro Nacional en Nicaragua

Associated Press. El imitador dominicano Julio Sabala inició el viernes en esta capital una "Gira de Locura" por 20 países América Latina para celebrar sus 20 años de vida artística, con una fenomenal presentación en el Teatro Nacional Rubén Darío.

Sabala, a quien llaman el "imitador inimitable", hizo lo que mejor sabe: hacer reír a la gente, que le aplaudió frenéticamente.

Interactuando con el público, Sabala incluyó a nuevos personajes como los cantantes de reguetón Tego Calderón, Don Omar, Daddee Yankee y la sensacional Shakira, además de Alejandro Sanz.

Sabala cumplió así con la sorpresa que ofreció durante una visita de promoción hecha al país en abril.